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省人大代表卞泽西：

要多开电视（电话）会议

“不挂横幅不摆鲜花，这样的会风改革

很好，我只从家里拎着一个包就过来参会

了。”卞泽西代表指着房间里的果盘告诉记

者。记者往房里一看，只有几样最常见的水

果。卞泽西建议，勤俭节约的风格今后应继

续推行。“有些会议可以不必聚在一起开，开

电视（电话）会议也能布置工作。”

省人大代表童建华：

没有留作纪念的东西有点遗憾

今年省两会的会风让代表们又惊又

喜。不过童建华代表觉得这次两会也有些

小小的遗憾。“每个代表连个文件袋和笔都

没发，一人只发了一个活页本。”童建华代表

说，过去那种封面印上“人大代表”字样的笔

记本对她来说是一种珍贵的纪念。“这次没

发，我觉得很遗憾。”

省人大代表汪海：

将清新会风延续下去

关于会风，汪海代表今年有种特殊的感

受，不仅是这些形式上的改革，就连领导的

发言和报告也更简短 、活泼和务实。“开会

期间的氛围都蛮不错的，希望这种改革能形

成长效机制，将清新的会风一直延续下去。”

汪海透露，向官场的一些陋习“宣战”是

一场持久战，需要坚持不懈进行。

多开电视（电话）会议，也是节约

省人大代表汪海：

尽快出台
《帮扶青年创业条例》

“建议省人大尽快出台《帮扶青年创业条

例》。”省人大代表汪海在接受记者采访时

称，希望团省委牵头，从户籍管理、人事管

理、税费减免等多方面给予支持，并设立青年

创业专项资金，对青年创业给予创业补贴和

社会保险补贴。

汪海认为，“政府可以加大小额担保贷款

力度，降低青年创业贷款门槛，为青年自主创

业提供资金扶持。”

省人大代表高晓谋：

用油单位应对
废油液进行存储管理

当前一些工业和餐饮业存在着油液污染

的问题，如何才能掐灭这种污染？省人大代

表高晓谋建议，从源头上抓起，可以由环保、

工商、质监等部门联合执法。

“对工矿企业、车辆使用单位等先要进

行一轮深入的摸底排查。”高晓谋举例，可以

责令用油单位对废油液进行存储管理，并一

律交给有资质的废油液处理单位进行有效

处理。

省政协委员汪潇溪：

保护儿童视力要纳入
教师业绩考评

近年来，我国少年儿童近视发病率不断

上升，发病人数居全球首位。省政协委员、黄

山市政协副主席汪潇溪在省两会上呼吁，教育

部门要把学生视力保护成果纳入教师工作业

绩一并考评，使得教师把关心学生视力、指导

学生科学用眼纳入自觉工作范畴。
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清新会风
进行到底

代表委员建言延续勤俭节约会风

十八大以来，中央倡导精简朴实、勤俭节约之风。然而最近温州市却公然贴出两会期间
封道的通告。温州封路，一时间舆论哗然。安徽今年两会有哪些好的变化？还有哪些值得
改进的地方？昨日，省人大代表、省政协委员对我省今年两会会风进行了热议。

省政协委员王雪松：

其实并不在意那些鲜花、横幅

政协委员王雪松说，其实并不在意那些

鲜花、横幅或者是红毯、警车开道。委员们

来自百姓，就是想多反映百姓的心声，多为

百姓做一些实在的事情。

希望在每年一次的政协会议交流的时

候，能够尽可能地把百姓关心的热点、难点

集中讨论出结果来，或者是商量出个大致的

意见，能够及时给予反馈。

省政协委员陈飞虎：

会期压缩在5天左右更加合理

今年的两会会期为7天，其实，压缩在5

天左右更加合理。

今年的两会上，会风出现了改变，受到

了委员们的欢迎。不少委员选择在晚上时

间自发的讨论。政协委员陈飞虎说，现在每

天的会议安排并不紧张，如果时间安排上再

紧凑点，会议应该可以缩短在5天内，会更

加减少开支。

省政协委员孟行健：

适当制作一些会议引导牌

是否还可以再作一些改进？孟行健委

员觉得，今年的“两会”会风转变开了个好

头，希望下一年继续保持。“如果在不浪费情

况下，适当地制作一些会议标牌、引导牌等，

则会给委员们带来一些便利，不因为找一个

会议地点花费太长时间。另外，本次会期偏

长，能否再缩短些。”

省政协委员管永星：

如果不能准时参会必须书面请假

管永星委员认为，转变会风不是说少几

道菜，少点礼品、鲜花，而是加强人大代表、

政协委员们的责任感，增强履职责任。今

年，委员们参加分组讨论时更加认真了，如

果不能准时参会必须书面请假，原则上不予

请假。

“我的总体感觉是会风转变的序曲拉响

了，其余的每个节奏都十分和谐紧凑，希望

能够继续保持。”管永星委员表示。

会期压缩在5天左右更加合理


